



Fair-Trade
Genuss mit Zukunft!



Verkauf von fair gehandelten Produkten

Schokolade, Gummibärchen, Chips und mehr

„Warum sollte man eigentlich Süßigkeiten aus dem fairen Handel kaufen? Im Supermarkt ist doch alles viel billiger!“

Wenn man aber über die Lebensbedingungen der Arbeiter auf der südlichen Erdhalbkugel nachdenkt, wird einem schnell bewusst, warum man sich für einen bewussten Konsum entscheiden sollte. Wenn Familien aufgrund des hohen Preisdrucks in den Ruin getrieben werden, Kindern ihr Recht auf Bildung verwehrt wird und die Hungerrate bei über 30% liegt, muss eine Gesellschaft des 21. Jahrhunderts reagieren. Der faire Handel hat es sich zur Aufgabe gemacht die Bedingungen für die Arbeiter zu verbessern. In den letzten Jahren hat sich daher ein internationales Netzwerk aus Verkäufern, Zwischenhändlern und Produzenten entwickelt, in Bereichen wie Nahrung, Textilien und Elektronik.



Unterstütze den fairen Handel und setze ein Zeichen gegen die Ausbeutung in den Produzentenländern, indem du bei unserem Verkauf vorbei schaust und für dich, deine Freunde und Familie leckere Süßigkeiten einkaufst.

